
29.09.2022, 19.00 bis 22.00 Uhr

Mediothek des Gymnasium Martinum

Ergebnisprotokoll zur Fördervereinssitzung des Gymnasium Martinum e. V.

Anwesend: siehe Teilnehmer:innen-Liste

TOP 1 Oas Protokoll der letztjährigen Sitzung wurde einstimmig angenommen.

TOP 2 lsabel Go,mez-Hanowell stellte den Kassenbericht vor, der letztmalig
durch das Steuerbüro Beermann erstellt wurde. Die Buchhaltung läuft
künftig über das StBüro Bleckmann Hanowell Könemann.

Dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Um künftige Verwirrung aus den untersch. Betrachtungszeiträumen
(Kalenderjahr, Schuljahr und dem Jahr zw. den Mitglieder-
versammlungen des FV) zu minimieren wird der Berichtszeitraum des
FV dem Schuljahr angeglichen.

TOP 3 lnsa Manruede stellt getätigte Finanzierungen und Projekte vor.

Die Bücheraktion des FV unterstützt finanziell, indem 10 % des
Bücherbestellwertes von Fa. Buch & Kunst als Spende an den FV
gehen. Die kommende Bücheraktion wird Frau Li durchführen.

m lnsa Manruede ändert das Anschreiben, um sicherzustellen, dass die
Elternschaft erfährt, dass die Buchbestellung dem FV hilft.

:

Frau Pudlik bittet um Klärung, ob die Kosten des Amtsgerichts für die
Anderungen in der Satzung / Vorstand in der Rechnung des Notars

enthalten sind. lnsa Marurede klärt das ab.



TOP 4 Geplante Projekte und Unterstützungsanträge

Zwei Lehrkörper erschienen persönlich zur FV-Mitglieder:innen-Versammlung, um
ihre Förderanträge persönlich vorzustellen :

Förderantrag FS Biologie

Fahrt zum Heiligen Meer stellte Fr. B. Schlarmann per Powerpointpräsentation vor

(die Präsentation wird dem FV noch zugesandt)

Förderbetrag EUR 450,- - komplett bewilligt

Anne Jürgens informiert darüber, dass bei einem Aussetzen der,,Startplatz" bei
dieser begehrten Exkufsion auf Jahre weg sein könnte.

Förderantrag FS Chemie

Beantragt wird die Finanzierung von (im ldealfall) 10 Stck. iPads inkl. Ladekoffer
durch Hr. V. Biedermann. Dieser veranschaulichte eine mögliche Verwendung (live
ph-Wertmessung) durch ein kurzes Experiment. Die Messgeräte für derartige
Messungen sind bereits durch die Stadt Emsdetten beschafft worden.

Auch das aktuelle Chemie-Buch wurde mit digitaler Enryeiterungslizenz angeschafft.

max. Förderbetrag EUR 5.800,-

EUR 4.100,- für 10 iPads ohne Ladekoffer bewilligt

Olaf Cimanowski hat die ldee, dass der FV die iPads bezahlt und die Schule einen
Ladeschrank als Alternative zu den teuren Ladekoffern beschaft.

Anne Jürgens stellt klar, dass die Spende der Band Fana & Co. und die anteiligen
Einnahmen des Lions-Charity-Flohmarktes speziell frir die Ukraine-Hilfe an der
Schule bestimmt sind.

Die Schulleitung klärt immer im Vorfeld ab, ob es öffentliche Fördertöpfe gibt, bevor
man auf den FV zukommt. Aktuell können viele Projekte aus dem Topf ,,Aufholen
nach Corona" bestritten werden.

So wird der diesjährige Förderantrag von Fr. Glasmeier über EUR 1.000,- für die
Mediothek im laufenden Schuljahr lt. Anne Jürgens über,,Aufholen nach Corona"
finanziert.



Der Förderantrag von Frau Schönweitz über EUR 230,- (Fahrtkostenzuschuss für
fünf Schüler:innen nach Münster) wird mit reduzierten EUR 100,- mit einer
Gegenstimme bewilligt, weil Fördersumme und Anzahl profitierender Schüler:innen
in keinem guten Verhältnis stehen.

Hr. Hachmann beantragt einen zinslosen Kredit zur Erstbestückung des Fair
Trade-Shops (der eine Voraussetzung dafür ist, dass das Martinum sich als
FairTrade-Schule bezeichnen darf). Der Antrag wurde bewilligt.

Zudem bittet er um Kontaktherstellung zu einem Steuerrecht-Experten, der
hinsichtlich der,,Fallstricke" für den Shop unterstützen kann.

M Juliane Wiesner und Olaf Cimanowskiwollen Kontakt herstellen.

Evtl. kann der Ehemaliten-Verein oder der FV als Träger des Fair Trade-Shops
dienen.

Der FV sollte in der Regel weiterhin keine bedürftigen Einzelpersonen fördern, weil
die Bedürftigkeit schwer zu überprüfen ist und es mit dem Verein Mittendrin e. V. ,

der Münsterlandcard und dem Sozialamt professionelle Angebote gibt.

FV kann sein Augenmerk auf die Förderung nicht haptischer (Sozial)Projekte legen,
weil diese seitens Sparkasse etc. oft als nicht so werbewirksam empfunden werden.
AIs Beispiele wurde die Veranstaltung ,,Prävention sexueller Missbrauch" und ,,Wir
sind Klasse" genannt.

Projekte, die mehrjähriger Förderung bedürfen ggfs. mit einem Auslaufhorizont
versehen, um sich nicht den Spielraum für kommende Neuprojekte zu verengen.

EUR 1.OOO,- für Plotter & Druckpresse für die S.nrerfirma martinum media - vor
Entscheid wird abgefragt, ob diese lnvestition einen Mehnruert für die Schülerschaft
und den FV bringt, indem sie als wertige Alternative zu den bislang bei Fa. Brumley
georderten T-Shirts sein kann.

Claus Beike erfragt bei mm, was ein FV-T-Shirt kosten würde.



Liste wiederkehrende Unterstützungen s. Anlage

Sex. Missbrauch Kinderschutzbund e. V. erhöhte von EUR 1.800,- auf

EUR 4.800,-, darum sucht die Schulleitung eine

Alternative (Verein Zartbitter e. V. Münster)

Mensadach:

Gegenüber der Stadt Emsdetten wurden seitens der Schulleitung TEUR 55 als
lnvestsumme genannt. Davon kann der FV TEUR 20 fix finanzieren.

Unklar ist, wer angesichts deutlich gestiegener Materialpreise die wahrscheinlichen
Mehrkosten übernimmt.

Fa. HESTA will eine vqzinkte Ausführung als Alternative zur Edelstahlversion
anbieten. "

Der zusätzliche Sponsorenlauf zur Mittelgenerierung und zur aktiven Einbindung der
Schülerschaft für,,ihf' Dach ist problematisch, weil dieses Schuljahr kurz ist und
dadurch einen engen Terminplan hat. Zudem ist der Vorbereitungsaufiruand groß.
Olaf Cimanowski hatte deshalb die ldee einen klassenweisen Sponsorenlauf im
Sportunterricht durchzuführen. Die ldee wurde allseits begrüßt.

F-ufg:l Die FS Sport kommt auf uns zu zwecks Terminfindung.

Juliane Wiesner hatte die ldee zum Schuljahresende eine Ehrung mit Eis für die
besten Klassen vorzunehmen. Die ldee stieß auf allgemeine Zustimmung.

Abstimmung über die derzeit 14 wiederkehrenden Projekte:

einstimmige Förderannahme

TOP 6 Verschiedenes

Mitglieder viele Eintritte, wenig Austritte, hohe Quote

Beschluss Kündigung VoBa-Konto, weilteuer und seit 5 Jahren kein Sponsoring

Schulfest Erlös EUR 7.880,-



S PKEO-Kontoführungsgebüh ren nicht abwähl bar aber gerne Sponsoring i m
Gegenwert.

Alt gegen neu-Bücher (Fr. Wappler) über Förderverein laufen lassen;

Nach der Deadline eingereichte Fülle an Förderanträgen hat die Versammlungs-
Vorbereitung in diesem Jahr negativ beeinflusst. Die Schulleitung wird das Kollegium
zu gegebener Zeit eindringlich auf die Einhaltung der nächsten Deadline hinweisen.

Nächste FV Mitgliederversammlung: Mi., 27.09.2023 um 19.00 Uhr
(

,Lxo tlortucil<
lnsa Manryede

1. Vorsitzende 2. Vorsitzender


